

# Jalin Kedekataan Dengan Prajuritnya, Dandim Surabaya Utara Kunjungi Koramil Tandes

Wanto - [SURABAYA.NAGORI.WEB.ID](http://SURABAYA.NAGORI.WEB.ID)

Aug 24, 2023 - 13:52



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Kunjungi Koramil 0830/05 Tandes*

Surabaya,- Dalam rangka jalin silaturahmi dan mengetahui secara langsung kondisi Koramil jajarannya Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. melaksanakan kunjungan kerja ke Koramil

0830/05 Tandes, Jl. Balongsari Tama No. 01 Kelurahan Balongsari Kecamatan Tandes, Rabu (23/08/2023).

Kedatangan Dandim menyambangi Koramil 0830/05 Tandes disambut langsung oleh, Danramil beserta anggota.

Pada kesempatan tersebut selain memperkenalkan diri dihadapan seluruh anggota yang hadir, Dandim juga menjelaskan maksud dan tujuan datang ke Koramil. Dandim ingin mengetahui kondisi langsung Makoramil juga ingin bisa bertemu, bersilaturahmi, bertatap muka dengan seluruh prajuritnya.

Orang nomor satu di Kodim 0830/Surabaya Utara tersebut mengatakan, Sebagai seorang babinsa harus menguasai kondisi wilayah terutama di bidang Ipoleksosbudhankam. Babinsa sebagai ujung tombak satuan sebagai garda terdepan harus menguasai dalam segala bidang, cermati setiap perkembangan yang terjadi di wilayah dan laporkan sesuai dengan mekanisme, ucapannya.

Tidak lupa saya mengingatkan untuk tetap menjaga faktor keamanan dalam setiap perpindahan personel saat mengendarai kendaraan, lengkapi surat surat dan jangan arogan dan tetap santun berlalulintas, selanjutnya bagi anggota dan keluarganya yang aktif dalam media sosial, ingat untuk tetap bijak dalam bermedia sosial karena jarimu adalah harimaumu, karena manakala menggunakan media sosial dengan tidak baik, seperti provokatif, penyebaran informasi bohong atau hoaks, maka akan terjerat hukum. Hal itu, tak terkecuali aparat negara, seperti prajurit TNI. Seluruh prajurit TNI pun diwajibkan untuk mematuhi Sumpah Prajurit dan Sapta Marga, salah satunya penggunaan media sosial secara bijak. Termasuk, anggota keluarga prajurit TNI itu sendiri, pungkask Dandim.

Usai melaksanakan kunjungannya di Makoramil 0830/05 Tandes dilanjutkan dengan bersilaturahmi mengunjungi Kecamatan Tandes.